

# 向 上 心

八束中学校だより

12月21日(月) No.11 文責 福田

## ○小学6年生の中学校体験入学が行われました

12月12日(木)に八束小学校の6年生を対象に、中学校体験入学を実施しました。当日は7名の児童が、元気に八束中学校の体験入学に来てくれました。まず中学校の生徒会執行部、学校長が中学校生活について話をした後、5時間目に全学年の授業を見学、6時間目は数学の授業を体験しました。少し難しい内容の問題もありましたが、小学生は誰一人としてあきらめることなく最後まで問題に取り組みました。小学生はみんな明るく授業も全員が楽しそうでした。



## ○保育所訪問が行われました

12月16日(水)に八束保育所訪問が行われました。事前に家庭科の学習で幼児にとって遊びとは、どのような効果があるかを学習し、幼児の年齢や安全性を考えながら、おもちゃ作りをしました。毎年行われていますが、今年度は新型コロナウイルス感染症予防のため、ふれあい体験はなく、生徒達が作ったおもちゃなどをプレゼントし、遊び方を説明しました。短い時間でしたが、幼児たちはとても喜んでくれました。



## ○今年最後のあいさつ運動です

12月21日(月)今年最後のあいさつ運動がおこなわれました。寒い朝でしたが、生徒達は元気に挨拶をしていました。来週から冬休みになりますが、交通安全にも引き続き注意しましょう。

